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ROTARY SHARES ロータリーは分かちあいの心 
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伊勢神宮 外宮本殿 提供：宮内勝利会員  

第１７３８回 例 会 平成 19年 9月 4日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 黒田 幸一 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 黒田 幸一 会長 

御 祝 披 露 … 黒田 幸一 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 石上 明宏 幹事 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

卓  話 

「メタボリックシンドローム」 

片海 宣光 会員 

 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

来週のプログラム(平成 19年 9月 11日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
移動例会 

「観月会」 銚子プラザホテル 

       受付 18：00 

       点鐘 18：30 

2007～2008 年度 ＲＩ会長 ウィルフリッド J.ウィルキンソン 

 Recycled Paper
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第 1737 回例会(平成 19年 8月 28日) 

会長挨拶 

黒田 幸一 

先日、幕張メッセ国際会議場におきまして、本年

度、クラブ奉仕合同セミナーが開催されました。当

クラブからは、私と石上幹事・網中クラブ奉仕委員

長・平野 R情報委員長・宮内博広報・会報委員長と

午前中より参加の宮内ガバナー補佐と合流し、計 6

名で出席してまいりました。一部ご照会させていた

だきます。 

第一部全体会議で、始めに、白鳥ガバナーのご挨

拶のなかに、次のような、お話がありました。「会計

監査は、わかりやすい会計決算である」と例にあげ、

「わかりやすい行動で、おたがいに出し合い磨きあ

い、わかりやすいロータリークラブでありましょ

う。」と言われました。次に鈴木雅博パストガバナー

が、カウンセラー挨拶のなかで、「ロータリーで言う、

クラブ奉仕とは、それぞれのクラブに在籍する、素

晴らしい資質を持っておられる会員皆様に、さらに

奥深い人間性を身につけていただき、より質の良い、

奉仕の思想を、育んでいただけるような、クラブ環

境を整えるのが、クラブ奉仕ではないでしょうか。」

と説き、「即ち、クラブ奉仕とは、クラブに向け・ク

ラブ会員皆様に向けて、いかに尽くしていけば良い

のか考えていただくことが主題であると思います」

とおっしゃられました。 

第二部は部門別に別れ、会員増強セミナーに私と

石上幹事・宮内ガバナー補佐・宮内博広報・会報委

員長。CLP セミナーには網中クラブ奉仕委員長・平

野Ｒ情報委員長との二組に別れて出席してまいりま

した。出席しました会員増強セミナーについて一部

ご報告いたします。浜名会員増強地区委員長より会

員数の変化についての説明がありました。世界のロ

ータリアン数は、ここ 10年間 120万台を横ばいして

います。しかし、これは新規ロータリー加盟国が増

えたことと、女性会員の急増によるものであります。

女性会員は七年前にくらべ約1.7倍17万人となりま

した。我が国に目を向けてみますと、1996 年に約 13

万人あった会員数は 2005 年には 10万人台に減少し

ました。そして 2790 地区はと申しますと、10 年前

4200 人をピークに現在 2900 人台であるとのことで

す。そして各クラブにおいては、世界の平均が 40

名を切っております。我が国は、やや多く 45名弱と

なっております。我が国の女性会員も世界のながれ

でしょうか、10 年前の 2 倍となり約 3000 名になり

ました。しかしまだ世界が 14.57％にたいしまして

3.68％と会員数に占める割合が低く、増加の余地が

あるとのことです。そして今年度会員目標を純増１

名あげました。 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 
1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 
3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

最後になりますが、当日の講師、桑原茂 RI第一ゾ

ーン会員組織コーディネーター（2520 地区パストガ

バナー・塩釜ロータリークラブ）の御言葉を借りま

して挨拶を終ります。ロータリーのすばらしさは「人

のために何をしようか、何ができるか」「若者にロー

タリーの魅力をあたえよう。21世紀のロータリーの

在り方。変わらないものは、親睦・友情・奉仕」「竹

馬の友は命も一緒。友情は楽しさを二倍に、苦しみ

を半分にする。」とおっしゃいました。以上で終わり

ます。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・合同ロータリー情報研究会開催について 

・第 8回ロータリー芸術作品出展のお願い 

・書籍のご案内             受領 

２・銚子市体育協会より 

第33回関東近県中学生野球大会のお礼及び結果表 

 受領 

☆週報受領  銚子ＲＣ 

卓 話 

「会員増強月間によせて」 

地区会員増強委員長 浜名 賢一 氏 

皆様こんにち

は。山中ガバナ

ー年度に地区幹

事長を務めさせ

ていただきまし

た関係で、慣例

により 2年後の

今年、地区会員

増強委員長を務

めております。RFと呼ばれておりますロータリーの

親睦活動のひとつ ROTARY ON STAMPS の会長をし

ておりましたので、『友』の今年の 6 月号の横書き

P8－9 にその活動を紹介させていただきましたので

ご記憶にある方もあると思います。地区では RYLA
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など新世代関係の委員歴が長く、ロータアクト委員

のときに、銚子 RACへの地区代表公式訪問の際、こ

ちらへお伺いし銚子東クラブの皆様にもお目にかか

り、皆様大変ご熱心だったのが印象強く残っており

ます。 

世界的にはロータリーの会員は増加しています。

しかし、ここ 10年の傾向は、女性ロータリアンの増

加で男性ロータリアンの減少を埋めているのが実情

です。日本全体では当地区も含めこの 10年間では、

ずーっと減っていて、皆さんご承知のような実態で

す。本年 7月１日の当地区会員数は 2924 人です。全

体では減っていますが、女性会員数は増加していま

す。全国ではひと頃の 12 万人に対し 99,837 人（5

月末）2325 クラブですから 1クラブ平均 42.94 人で

す。当地区の 1クラブ平均は 35.23 人ですから、全

国平均からはだいぶ少ないのが実情です。ただし 1

クラブあたり何人が良いのかはそのクラブによって

異なりますので、実態がそうだというだけの話です。

『友』の 8月号をご覧頂くと、世界の様子が載って

います。メキシコやアルゼンチンの 1クラブ平均会

員数はなんと 18 人。ヨーロッパを見てもイギリス

34 人、フランス 33 人、といった具合です。『友』8

月号には RI 初の女性理事エレクトの紹介記事があ

ります。このクラブには女性会員がいらっしゃらな

いようですが、女性の入会を認めないというわけで

はないですよね？記事ではこの女性理事エレクトの

ご主人のクラブは、いまだ女性の入会を認めていな

いそうです。 

さて、会員の減少は景気低迷のせいとも言われた

ことがありますが、それだけではないと思われます。

また、クラブやその例会が楽しくない・魅力に欠け

るとも言われますが、果たしてそうなのでしょうか。

現にこうして会員でいる私たちはなぜ今もロータリ

アンであり続けているのでしょうか。魅力に感じ、

ロータリーを楽しみたいと思っているからなのでし

ょうか。 

今、会員増強で大切なのは、その魅力をどう形に

表し、どう伝えていくかということだと思います。

そこで、あらためて、魅力あるロータリーとは何か、

どのようにして魅力ある例会にしてゆくかを考えて

みる必要があります。私たちが漠然と感じている「魅

力」をあらためて考えたいものです。私たちはなぜ

今もロータリアンなのでしょうか？どのようにして

ロータリアンになったのでしょうか？友を呼びたい

ロータリークラブにするにはどうしたらよいでしょ

うか？この辺をよく考えましょう。 

最近会員数を増やしているクラブに聞いてみると、

あまり目新しいことをしているわけではないようで

す。知り合いに声を掛けてみる。家や事務所の両隣

から始めて、だれかれ構わずとはいきませんが、ロ

ータリアンにふさわしい人を探す努力が必要です。

新規事業者・引っ越してきた人・地域でボランティ

ア活動を率先している人、学友やライラリアンとい

ったロータリーに関係する人まで対象を広げて考え

て見ましょう。 

魅力あるロータリーといいましたが、魅力はロー

タリーの質を向上させます。数は力（行動力・財力）

のもとになります。その両方があいまってさらにロ

ータリーは発展します。会員増強は、新会員を増や

すことばかりではなく、退会防止・会員維持にも目

を向けていきましょう。入会後のフォローが重要で

す。 

また、地域社会の課題にもっと目を向けてみるの

も必要だと思います。もとより、ロータリアンには

地域社会で指導的立場にある方が多いはずです。地

域で何か欠けているものがあって、既存の組織で対

応できていないものがあれば、ロータリーとして具

体的に何ができるかを考えてみようではありません

か。そうすることで、今まで遭遇しなかった新たな

ロータリアン候補者が見つかるかもしれません。今

までの職業分類だけにとらわれない会員資格も定め

られました。（規定審議会制定案 07－329） 

例会をより魅力あるものにし、地域社会にもっと

目を向けて、新たな友を迎え入れる努力をしようで

はありませんか。各クラブ 1名以上の純増（本年度

国際ロータリー会長の要請）を目指して、どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

ＲＩテーマのロゴが意味するものは？ 

ウィルキンソンＲＩ会

長が、「ロータリーは分

かちあいの心」を国際ロ

ータリー のテーマにし

たのは、ロータリアンと

して、私たちはもってい

るものをお互いに分かち

あうという選択をしているからです。支援を必要と

している人に対し、私 たちは、時間や資金、技術を

分かちあいます。私たちは、親切、配慮、親睦とい

った気持ちを分かちあいます。また、自分たちのク

ラブに、資格のある新会員を入れることでロータリ

ーを分かちあってもいます。 

 ロゴの色には、空と寛容を表す青、大地と慈悲を

表すオレンジ色、命と誠実を表す緑色が選ばれまし

た。地球のすべての要素と人類が一体になって、分

かちあいのロータリー世界を築いていくのです。 
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―――ニコニコ――― 

長谷川弘君 

 8／22(水)恒例の合同スポーツ大会のボーリング

で準優勝を頂きました。プレー後のビールのおいし

さは格別でした。 

石上明宏君 

 先日 8月 22日、銚子ＲＣと合同のスポーツ大会、

ボーリングに於いてハイスコア賞を頂きました。 

有難う御座いました。 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(25)3111(代) FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 黒田幸一  副会長 網中吉郎  幹事 石上明宏 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 宮内 博・木村貞夫・杉浦 武・四日市清・大木 忠 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 

伊勢神宮 表紙写真解説 

 伊勢神宮は

「外宮[げく

う]」と「内宮

[ないくう]」

のふたつが知

られている。 

 衣食住をつ

かさどる豊受大

神宮[とようけ

だいじんぐう]

（外宮）は伊勢

の市街地にあり、

天照大御神[あ

まてらすおおみ

かみ]を祭る皇大神宮[こうたいじんぐう]（内宮）は

伊勢の中心街からひと山越えた五十鈴川の奥に鎮座

する。さらに別宮[べつぐう]、摂社[せっしゃ]、末

社[まっしゃ]をあわせると 125 もの宮社が周辺に展

開する。伊勢神宮とはその多くの神社の総称なのだ。 

 朝、まだ参詣客が少ない時間に掃き清められた内

宮神苑[しんえん]を歩いてみた。深い森と凛[りん]

とした空気。その格式の高さに、威圧感すら感じて

しまう。 

「森を含めた神社全体が 2000 年間まったく変わっ

ていないことを考えてほしい。これは、持続可能な

文明のモデルなのではないかと」 

元化学者でもある伊勢神宮・神宮司庁の河合真如[か

わいしんにょ]さん（51）はそう語る。 

 昨年から、平成 25年に行なわれる予定の式年遷宮

[しきねんせんぐう]のための行事が始まった。20年

毎に唯一神明造[ゆいいつしんめいづくり]の本殿を 

隣の新御敷地[しんみしきち]に立て替える遷宮は、

次回で 62 回目。初回は持統[じとう]天皇の持統 4

年（690年）だったというから驚く。 

 ちなみに五十鈴川にかかる宇治橋前後の鳥居は、

前回の式年遷宮のときに出土した内・外宮本殿の柱

を削りなおして再利用したものだそうだ。 
 

 

  前 回 の 例 会 （８／２８） 報 告 
 
点   鐘 黒田 幸一 会長 
 
出席報告 
会員総数 ４１ 名  出席規定除外数 １１ 名 
出席者  ２４ 名  出席率     ８０．００ ％ 
８月７日        確定出席率  ８６．６７ ％ 

 
来訪ロータリアン 
浜名賢一氏   （地区会員増強委員長・船橋南ＲＣ） 

井上照夫君 織田吉郎君          (銚子ＲＣ) 

 
欠席者 6名 
平幡君 石上(新)君 木村君 杉浦君 鈴木君 
四日市君 

 
メークアップ 
四日市君                 （8/30波崎ＲＣ） 
黒田君 石上(明)君 宮内（勝）君 杉浦君 

（9/1分区会長幹事会） 
 
スモールコインＢＯＸ     小 計 ￥  ２，３５８－

累 計 ￥ １９，０３７－ 
ニコニコＢＯＸ          小 計 ￥  ５，０００－ 

累 計 ￥ ９０，０００－ 
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